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Equipos de la alcaldía 

realizan bacheo de la 

calle principal, para 

preservar la 

seguridad de nuestra 

gente, y cuidar la 

infraestructura vial 

de acceso al 

territorio. 

  

Más INVERSIÓN en 
DEPORTES! 
El alcalde JeudithRodríguez 
hace entrega de una podadora 

de césped marca Ducati que 
costó RD$29,897.5 pesos, 
para ser utilizada únicamente 
en la limpieza del pley José 
García de Pedro García. 
Reciben la máquina Rafael y 
José García, Jeiry Díaz, 
DirsonJiménez, quienes 

siempre están dando soporte 
y apoyo a las actividades 
deportivas del pley y quienes 
se comprometieron a cuidarla 
y darles buen uso en la 
limpieza del play. 
La gestión 2020-2024 
siempre apoyando el deporte 

y las sanas costumbres de 
nuestra gente. 

 

https://www.facebook.com/JeudithRodriguez?__cft__%5b0%5d=AZU9MjaGomDtl0LZXDhPg4ddEmjYibEZSWREN2v9g9NilMQG25Ygrrj2Kj12G7njRMQP2wR34G9Eu1AB5oc1b3KvxaYo2cbpEuBTbxKl7rC_Y_l1K2wZTcRWm5-pEbBdohF78kafvnSuT9OWx7khu9fKKenucluCnPHuMDMvWpMPbw&__tn__=-%5dK-R
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Una comisión del equipo 

de voleibol femenino del 

Llano visitó el alcalde 

@jeudithrod para 

solicitarle apoyo para 

continuar la práctica 

deportiva en esa 

comunidad. 

El alcalde les ofreció todo 

el apoyo de cooperación 

enviará materiales para la 
reparación de dicha 

cancha privada, y luego la 

pintaran. 

También les encomendó a 

buscar un terreno donado 

en la comunidad para 

construirles una cancha 

municipal. 

 

La dirección provincial de 
salud DPS1, dejo 
juramentado la mesa 
intersectorial de salud de 
Pedro García, con los 

representantes del gobierno 
local, y dirigentes sociales 
de Pedro García y Salud 
pública. 
El juramento lo tomó el 
director provincial de salud 
Adalberto Peña junto a su 
amplio equipo de trabajo. 

En la actividad encabezada 
por el alcalde Jeudith 
Rodríguez, Aneiry Sánchez, 
la regidora NeliAybarAybar 
Tineo, y representantes 
sociales de todo el territorio, 
para hacer un esfuerzo 
mancomunado que 

beneficie a toda la 
población. 

 

https://www.facebook.com/JeudithRodriguez?__cft__%5b0%5d=AZVBQ0X8qq05kKF3LYBJieFwB9IR6y93mUNxX-ZitCk1sUFIZnNMzHw9Vxz9jH2okNxo8fx8HL5Lhyb3p0UjGBLLSK7WzDjBSJxPPqTWGKU7zAJtTXEOKmRg0dm_t2JZPSt86rBlbI-yn0vQsm4IdAfhxYL5LayaErMShyY5NkAv8cIxVbcLDWDZqu4Uh5lC5eY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/JeudithRodriguez?__cft__%5b0%5d=AZVBQ0X8qq05kKF3LYBJieFwB9IR6y93mUNxX-ZitCk1sUFIZnNMzHw9Vxz9jH2okNxo8fx8HL5Lhyb3p0UjGBLLSK7WzDjBSJxPPqTWGKU7zAJtTXEOKmRg0dm_t2JZPSt86rBlbI-yn0vQsm4IdAfhxYL5LayaErMShyY5NkAv8cIxVbcLDWDZqu4Uh5lC5eY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/aneiry.sanchez.12?__cft__%5b0%5d=AZVBQ0X8qq05kKF3LYBJieFwB9IR6y93mUNxX-ZitCk1sUFIZnNMzHw9Vxz9jH2okNxo8fx8HL5Lhyb3p0UjGBLLSK7WzDjBSJxPPqTWGKU7zAJtTXEOKmRg0dm_t2JZPSt86rBlbI-yn0vQsm4IdAfhxYL5LayaErMShyY5NkAv8cIxVbcLDWDZqu4Uh5lC5eY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/neliaybar.aybartineo.9?__cft__%5b0%5d=AZVBQ0X8qq05kKF3LYBJieFwB9IR6y93mUNxX-ZitCk1sUFIZnNMzHw9Vxz9jH2okNxo8fx8HL5Lhyb3p0UjGBLLSK7WzDjBSJxPPqTWGKU7zAJtTXEOKmRg0dm_t2JZPSt86rBlbI-yn0vQsm4IdAfhxYL5LayaErMShyY5NkAv8cIxVbcLDWDZqu4Uh5lC5eY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/neliaybar.aybartineo.9?__cft__%5b0%5d=AZVBQ0X8qq05kKF3LYBJieFwB9IR6y93mUNxX-ZitCk1sUFIZnNMzHw9Vxz9jH2okNxo8fx8HL5Lhyb3p0UjGBLLSK7WzDjBSJxPPqTWGKU7zAJtTXEOKmRg0dm_t2JZPSt86rBlbI-yn0vQsm4IdAfhxYL5LayaErMShyY5NkAv8cIxVbcLDWDZqu4Uh5lC5eY&__tn__=-%5dK-R

